KURZ NOTIERT

Sperrung

BAD KREUZNACH. Wegen des extremen Winterwetters konnte gestern der Steinkautkreisel nicht asphaltiert werden. Der nächste Versuch ist am Montag, 13. Dezember. Dann ist die Alzeyer Straße voll gesperrt.

Weihnachtsbäume

IPPESHEIM. Die Freiwillige Feuerwehr Ippesheim veranstaltet wieder ihren Weihnachtsbaumverkauf. Er findet am 11. und 12. Dezember jeweils von 10 bis 16 Uhr an der evangelischen Kirche in Ippesheim statt. Angeboten werden Nordmanntannen, die aus den Feldern direkt vor Ippesheim geschlagen wurden. Für das leibliche Wohl gibt's Erbsensuppe, Würstchen und Glühwein. Eingebunden darin ist auch der Weihnachtsbasar der Ippesheimer Frauen, und die Dorfjugend bietet selbstgebackene Plätzchen und Waffeln an. Für die Kleinen hat der Weihnachtsmann auch etwas mitgebracht.

Ausstellung

BAD KREUZNACH. "Kunst, Krempel und Kreatives" stellt Petra Rademaker, Kunsttherapeutin aus Ober-Hilbersheim, am Sonntag, 12. Dezember, im Atelier Elfi Brand, Schuhgasse 13, aus.